

# Klimaneutral wird zu **klimaaktiv**

Wir sind immer auf der Suche nach neuen Wegen, um unseren Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Ab Februar 2024 setzen wir daher unseren Klimapfad nun mit dem Projekt **1,5°C Salon Target** nach neuen Maßstäben fort und heben unser Engagement für das Klima auf ein neues Level.

In Zusammenarbeit mit **La Biothétique** und **right° based on science** messen wir nun konkret unseren Klimastatus in Grad Celsius. Unser Ziel ist es, unseren CO<sub>2</sub>-Fußabdruck zu reduzieren und unsere Energie vollständig darauf zu konzentrieren.

Für uns steht fest: Ganzheitliche Schönheit beginnt mit der richtigen Entscheidung.

Haben Sie Fragen zu unserem Engagement für Nachhaltigkeit? Wir stehen Ihnen gerne zur Verfügung.

